

7.—(16799) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, sur une demande de Dame Veuve J. B. Presseau, pour une indemnité de \$1,000, en vertu de la résolution du Conseil du 18 janvier 1875.

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite indemnité.

8.—(18272) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la demande de M. Joseph Elie de faire résilier son contrat pour la fourniture du charbon.

Résolu: D'autoriser la résiliation dudit contrat.

9.—Sur recommandation du Trésorier de la Cité, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote d'une somme de \$7,727.08, pour payer les indemnités en rapport avec les expropriations annuelles de l'avenue Mont-Royal, (1910-1911).

10.—(18585) Il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote d'un crédit de \$500 pour payer les frais des funérailles que l'Association Athlétique de la Police a fait faire à l'agent de police Bourdon, tué dans l'exercice de ses devoirs.

11.—(18657) Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant qu'une récompense soit offerte pour aider à l'arrestation des trois auteurs de l'attentat commis sur les hommes de la police en devoir sur le chemin de la Côte-des-Neiges, et qui a amené la mort de l'agent Bourdon.

Résolu: De recommander au Conseil qu'un crédit de \$3,000 soit voté, et que la Ville offre une récompense de \$1,000 à quiconque fournira aux officiers de police les renseignements qui amèneront l'arrestation d'aucun de ces hommes, cette récompense de \$1,000 devant être accordée séparément dans chacun de ces cas.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

7.—(16799) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the application from Dame Widow J. B. Presseau, for an indemnity of \$1,000, in virtue of the resolution of Council dated the 18th January 1875.

Resolved: That payment of the said indemnity be authorized.

8.—(18272) Submitted a report from the Law Department anent the application of Mr. Joseph Elie to have his contract for the supply of coal rescinded.

Resolved: That the resiliation of the said contract be authorized.

9.—On the recommendation of the City Treasurer, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the sum of \$7,727.08 be voted to pay the indemnities in connection with the annual expropriations on Mount Royal avenue (1910-1911).

10.—(18585) It was

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$500 be voted to pay the expenses incurred by the Police Athletic Association in connection with the funeral of the late constable Bourdon, who was killed, while on duty.

11.—(18657) Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that a reward be offered for the arrest of the three men who assaulted the constable on duty on Côte des Neiges Road and killed constable Bourdon.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an appropriation of \$3,000 be voted and that the City offer a reward of \$1,000 to the person or persons who will supply the police officers with such information as will bring about the arrest of these 3 men, the said reward of \$1,000 to be given separately in each case.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.